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Dreaming outside the lines. The life and work of the Austrian artist and architect. "A world full of color,"
said Friedensreich Hundertwasser, "is synonymous with paradise." With his demonstrations and actions, his
manifestos for nature, for more human-oriented architecture, and for the improvement of the quality of life
and living conditions, Friedensreich Hundertwasser was one of the most fascinating artists of the 20th
century. He became a symbolic figure, not only as a painter but also as an architect, ecologist, and
philosopher, in particular for all those who are searching for a life tuned to the natural and the human. This
standard edition consists of the first volume of TASCHEN's limited edition Friedensreich Hundertwasser
1928-2000, and offers a comprehensive presentation of Hundertwasser's work and life, with a detailed text
by Hundertwasser's longtime friend Wieland Schmied.
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400 pages
Présentation de l'éditeur
Rêver hors cadre.
La vie et l uvre de l artiste et architecte autrichien.
«Un monde tout en couleurs», disait Friedensreich Hundertwasser, «est synonyme de paradis». À travers ses
actions, ses manifestations et manifestes en faveur de la nature, d une architecture plus humaine et de l
amélioration de la qualité et des conditions de vie, Friedensreich Hundertwasser s est révélé un des artistes
les plus fascinants du XXe siècle, devenu une figure emblématique, non seulement comme peintre, mais
aussi comme architecte, écologiste et philosophe, surtout pour ceux qui sont à la recherche d un mode de vie
qui met l accent sur la nature et l humain.

Cette édition grand public est composée du premier volume de l édition limitée TASCHEN de Friedensreich
Hundertwasser 1928 2000 et offre une présentation complète de l uvre et de la vie de l artiste, grâce à des
textes de Wieland Schmied, ami de longue date de Hundertwasser. Biographie de l'auteur
Wieland Schmied est Président de l Académie Bavaroise des Beaux-Arts de Munich depuis 1995. Il a
organisé plus d une centaine d expositions et a écrit de nombreux ouvrages sur l art des XIXe et XXe siècles,
dont des monographies sur Caspar David Friedrich, Alfred Kubin, Giorgio de Chirico, Edward Hopper et
Francis Bacon.
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